

LA PATRIA

DIARIO DE LA MAÑANA

Año 3, Serie 2a

Quito, (Ecuador) Jueves 13 de Octubre de 1904

Núm. 766

Gran Hotel de Francia

Está situado en la hermosa plaza Sucre (Santo Domingo), á la entrada de dentro de la ciudad Cuenta con un local á propósito y presta toda comodidad, teniendo la higiene necesaria. El servicio es de lo mejor, pues ha sido reservado por completo; y se ofrece al público esmero y prontitud.

Posee piezas elegantes de diversos precios (pero siempre módicos) hay baños de chorro y ducha.

GRAN RESTAURANT.—Prepáranse comidas á la americana y europea, y también banquetes previo aviso anticipado. Se admiten pensionistas y se sirve la carta.

El establecimiento tiene billar y un surtido selecto de licores vinos importados directa y exclusivamente para la casa. Especialidad en vinos legítimos franceses. Almorzados de luz eléctrica.

Se habla español, inglés, francés y alemán.—Teléfono No 79. Quito, 8 de Agosto de 1903. El propietario, Adolfo KELSCH. 1 año

REVOLUCION

MADERA DE SALOYA, sin rival en la plaza, aserrada á máquina, se vende, por mayor y menor en el depósito general situado en la Carrera "Guayaquil", cuadra No 9, (esquina de las Herreras de San Agustín).

Para todo lo relativo á contratos por mayor, deben los interesados entenderse con el Dr. Leonidas Terán, comisionado del concurso de acreedores á los bienes del Sr. Salvador Ordóñez M.

El Agente y consignatario, Federico Terán.



LISTA DE LOS QUE NO PAGAN COMIDA Y BEBIDA (PERMANENTE)

Alfredo Baquero, José Rosales y Borja Manuel J. Calle, Dr. León Benigno Palacios, Pedro Darquea, Francisco Darquea, otros tramposos que si no vienen á pagar sus cuentas los pondré en lista.

V. Canalejas.

INTERESANTE

Carlos Granger & Cia. ponen en conocimiento del público que desde el lunes 11 del presente, queda establecida una empresa de carretas, que se ocupará en el servicio interior y exterior de la ciudad, á cualquier hora que fuere solicitada y para todo trabajo relacionado con carretas; para esto la empresa cuenta con treinta carretas completamente equipadas con todo lo concerniente para su perfecta movilización; entre ellas hay también algunas de cuatro ruedas y otras suaves resortes, para el traslado de todo aquello que sea susceptible de desperfectos ó roturas.

Como arriba hemos hablado de servicio exterior, nos es por demás aclarar que nos hacemos cargo también de todo transporte en los campos vecinos á la ciudad.

Para todo pedido y contrato dirigirse con el Sr. José Miguel Yépez, en la Agencia situada en la Carrera Sucre, casa azul, junto al almacén del Sr. C. Granger.

Insiste en garantizar al público que el servicio de la empresa será siempre á satisfacción de quien le solicite, pues para la rapidez, seguridad y celo en el trabajo que se nos encomienda; contamos con un tren de empleados prácticos y adecuados para el caso.

ADVERTENCIA

La casa que el Sr. Gerónimo Marilló ofrece en venta pertenece en común á él y su hijo, Sr. José Urselino Marilló, y hoy es materia de un pleito entre los dos.

Quito, Octubre 5 de 19—1904lv.

LA ULTIMA PERLA

Cuento de Andersen

Era una casa rica y feliz á la vez. Todos, señores y siervos, hasta los amigos, se sentían alegres y dichosos, porque aquel día había nacido un heredero de la casa.

En el dormitorio, cómodo y confortable, una pantalla suavizaba la luz de la lámpara; ricas cortinas de seda se cruzaban delante de las ventanas; la alfombra gruesa, era blanda como musgo. Todo convidaba al sueño y al descanso. Y en aquel bienestar la enferma se había dormido.

El espíritu tular de la casa velaba á la cabeza del lecho, y sobre el niño que estaba junto al rostro de la madre, se extendía como una red de estrellas claras y brillantes, cada una de ellas era una perla de la felicidad. Todas las hadas habían aportado su don al recién nacido.

Allí brillaba la riqueza, la salud, la dicha, el amor, todo cuanto el hombre puede ambicionar en la tierra.

Concedido—dijo el espíritu.

—No—sonó una voz dulcísima, la del ángel de la guarda del niño.—Una hada no ha llegado todavía con su don; pero lo traerá, lo traerá aunque pasen años sin verla llegar. Faltaba la última perla.

—¿Falta? Aquí nada debe faltar; pero, no obstante, busquemos á esa hada poderosa.

—¡Oh! Ella vendrá. Falta su perla para poder atar la corona.

—Puesto que tú lo quieres—dijo el ángel—voy á llevarla á donde está; este aunque tardemos en encontrarla, porque nunca se queda en sitio fijo. A veces acompaña al poderoso, otras marcha junto al designado. No pasa junto á hombre alguno sin dejarle un recuerdo, pues á todos trae su don. La perla del dolor, la última, no puede faltar. Ella aumenta el brillo y la valía de las demás. Mira en los destellos del arco iris que une la tierra con el cielo. En la noche de la vida miramos eternamente á las estrellas. Mira la punta del dolor: en ella están engarzadas las alas del Psiquis que nos llevarán lejos de aquí...

En Hong Kong.

En Hong Kong, no obstante la ocupación inglesa, ocurren cosas muy interesantes, especialmente en la representación de Chile en ese puerto.

Cuenta un caballero chileno, que no ha mucho visitó á Hong-Kong, que encontró ahí una curiosa dualidad de consules chilenos.

Tratándose de Chile, lo de dualidad no puede llamarnos la atención. La dualidad en todas sus formas es un producto nacional, aun cuando hasta ahora no lo habíamos aplicado á las relaciones exteriores y empleado para la exportación.

Ha habido aquí dualidades de señaleros y alipudados. Estamos en peligro de que, si no se reforma la ley electoral, tengamos en dos años más dualidad de Congresos y de Presidentes de la República. ¿Por qué no habíamos habido también de consules?

Lo original del caso de Hong-Kong es que uno de los consules tiene en su puerta el escudo de Chile, pero no tiene letras patentes del Gobierno, ó las que tiene son antiguas. Y el otro tiene letras patentes, al parecer válidas y relativamente frescas, pero no tiene escudo.

El primero ha sido requerido por el segundo para que retire el escudo, á lo que contesta que no lo hará hasta que el Gobierno de Chile no le avise que ha dejado de ser cónsul.

En suma que si uno pregunta en Hong-King por el cónsul de Chile, le pueden decir:

—¿Cómo lo refiere usted? ¿Con escudo ó sin él? ¿Le gustan á usted los consules con patente fresca ó con patente antiquada? Hay para todos los gustos; puede usted escoger.

Como probablemente el Ministerio del ramo está en comunicación con alguno de los dos consules, si es que no se entiende con un tercero de más reciente creación y más auténtico aun que los dos anteriores, talvez podría escoger de un modo definitivo y declarar cuál es el cónsul legítimo pidiendo al otro ó los otros que renuncien á esa calidad.

Podemos desde luego avanzar la noticia de que el caballero de nuestra referencia fué en busca de Chile en Hong-Kong que aparece en la conocida Agenda Gillet, y que no era ninguno de los dos que encontré después.

De suerte, que hay base para creer en la existencia de un tercero.

Receta práctica

Publicamos la receta auténtica que el doctor del Lazareto de Quilota ha hecho distribuir en aquellos Municipios, produciendo los mejores resultados entre los enfermos, acompañado de los mejores elogios de El Diario, de esa localidad.

—Lo primero que hay que hacer es dar infusión de tilo con agua de cebada perla caliente; un purgante de sulfato de soda; 30 gramos para un adulto y 10 para personas de 12 á 15 años.

Alimento: caldo en pequeñas cantidades ó leche mezclada con agua de tilo.

Todo esto caliente.

Acite de almendras, tibio, aplicado diariamente sobre las postulas.

Si hay dolor de garganta, se hará la siguiente gárgara:

Infusión de flores de sauco, 600 gramos; miel de abejas, 40 gramos; gárgara tibia.

Estando seca la peste, se dará á los enfermos un baño tibia jabonado y una bebida tónica en esta forma:

Infusión de quina, 200 gramos.

Extracto de kola, 2 id.

Extracto de kina, 1 id.

Jarabe de alca, 20 id.

Tomar una cucharada cada 3 horas. Esto es para adultos, y para niños se disminuye la receta anterior sólo en la mitad de los dos extractos.

AVISO.

Por orden de la Junta Directiva, convocáase á los señores para la apertura del camino de Calacalí á Nangal, de acuerdo con el plano mandado levantar por esa Corporación.

Las personas que interesen deben presentar sus propuestas hasta el 13 de Octubre del presente año, fecha en la cual se perfeccionará el contrato. Quito, Agosto 13 de 1904.

El Secretario de la Junta.

PEDRO MANUEL PROAÑO

Teniente Coronel efectivo de Ejército.

6 Institutor de primera clase, con Diploma conferido por el Sr. D. Francisco Javier León, Ministro del Interior é Instrucción Pública y Presidente del Consejo General del Ramo, en 10 de Diciembre de 1873.

Ofrece sus servicios en todo lo relacionado con la enseñanza primaria. Las personas que quieran ocuparle, pueden verlo de 10 a. m. hasta las 12 m., en el departamento que ocupa su hermana Alejandra de Irujo (Modista), casa del Dr. Manuel Montalvo, Carrera de Cuenca No 27, altos.

Lecitina Lemaitre en grageas y granulado vende muy barato, Juan José Naváez.

AL CONGRESO DE 1904

Para dejarnos de radicaladas y poder vivir en paz con Dios y los hombres, es preciso que decreta la compra de los necesarios é importantes artículos que acaba de recibir "La Elegancia". Peluquería francesa. Gran surtido de mercaderías de lujo y fantaisia.

Especios, doble combinación para facilitar el peinarse sobre las señoras, última usanza en Europa. Espejos para la toilette de los caballeros. Completo surtido en perfumería de las mas acreditadas casas Pinoud, Roger, Galet, J. Daver, Rieger, Diapha, ne, Ninon, Atkinson, Simon, Codray, etc. de Europa: jabones curativos Royal, Reuter, y otros refinados, así como los conocidos y finísimos Flor de almídon, Lechuga, Afrecho, Yema de huevo, Limon, Niche de barra. El Japonés, etc. Jabón en tubos especial para la barba, Brochas finas, Jaboneras y todo el esbo de la cabeza, como el incomparable remedio para desinfectar y quitar el mal olor y dolor de los pies dejándolos como para bailar de gusto. Cuchillas para operar callos, uñeros, ojos de pollo, etc. de entre otras especialidades que tenemos, llamamos la atención sobre otras y elixir dentífrico, pues, quien desea conservar muy bien limpia la dentadura, use la crema del Dr. Sheffield, gran dentista yanke.—Surtido completo de artículos de lujo en corbatas finísimas, Camisas, Cuellos, Puños, Guantes de gazuza, piel de suavia, caretila, previl é hilo; Tirantes, Medias, Pañuelos de seda y algodón, Bostones con puño de oro y plata, Charoles de níquel todo tamaño, termos de esmaltar para niño de toda talla, Tubos de lámpara, etc., etc.

Sombrerías.—Contamos con un establecimiento especial en el que se confecciona toda obra en este ramo y se vende toda clase de sombreros cocos, suaves de mocora para hombres, señoras y niños; además del selecto surtido de sombreros que tenemos en el Bazar junto con tanto otro antiguo que sería largo enumerar y que para que se secrete, es preciso que la persona más exigente entre á conocer tanto del selecto surtido sobre todo en Corbatas, Medias y toda clase de ropa interior, por su calidad, como por su módico precio.

Señiembre 29.—1 mes.

SE ARRIENDA

La Hacienda de "Nagun" tiene agua propia, alfalfares, buena casa y la Quinta de "Giron"; la persona que interese dirijase á esta imprenta.

Octubre 8. 15 v.

PERÚ-AGUARICO

Gran negocio hará la persona que adquiere en compra, dos tiendas y sus correspondientes piezas altas, en la casa de la familia Miranda, Carrera Bolivia, en la parte que queda junto á la casa municipal.

Para promotores ócurarse al Sr. Teófilo Uzcátegui, en el Tribunal de Cuentas.—Señiembre 15 de 1904.—15 v.

OJO

El 15 de los corrientes se rematará la casa de la señora Mercedes Larrea y de Martínez, situada frente á la Iglesia de Santa Bárbara. Se espera que los licitadores concurren á la Escrituría del Sr. D. Fernando Avilés.

REVOLUCION

La Rolería y Joyería de Guillermo López N. se ha trasladado á la Casa del Royal Palace Hotel, para atender mejor á su numerosa clientela y al público en general.

En dicho establecimiento se encuentran toda clase de artículos de Rolería y Joyería á precios sin comparación, importados directamente de Europa y Estados Unidos.

NO MAS POBRES

Quien no quiera serlo, vendá las estampillas que colecte, en el establecimiento de Manuel de Jesús Patiño, Carrera de Bolivia números 35 y 36, letras D y H

HOTEL PARIS

Gastón Charpentier pone en conocimiento del público en general y en especial de su numerosa y distinguida clientela, que tiene muy buenas piezas de arrendamiento en la casa donde está el Hotel, decentemente amuebladas y con las convenientes condiciones de aseo é higiene. Hay además salones para convites.

Se arriendan dos departamentos cómodos. La persona que interese puede entenderse con el Sr. Javier Morán.—Carrera Bolivia, intersección Arauca. Señiembre 27.—1 m.

FERNANDO BAUM

Tiene el honor de revisar al público que ha reinstalado sus trabajos de tintorería en la misma tienda, plaza de la Alameda, (Depósito de Cerveza). Tiene telas de lana en cualquier color. Las de seda sólo en negro.

SE VENDE una tienda de licores situada á media cuadra de la plaza del Mercado. El que interese enténdase con el Sr. José Ezequiel Carmacho. Señiembre 27.—1 m.

REMATE

Para dar cumplimiento á las disposiciones testamentarias de la Sra. María Hidalgo, próximamente se rematará en la Escrituría del Sr. Fernando Avilés una muy buena casa, situada en la Carrera García Moreno (calle de la Concepción) frente á la casa del Sr. José María Lasso. 7bre. 11. 1 m.

Buena esperanza

Parece que para el Municipio es iniciada una era de progreso y de grandes ventajas, por cierto, para los pobladores de este cantón, a virtud del acierto y energía con los cuales va a dar comienzo a la realización de obras de imperiosa necesidad.

El Sr. Dr. D. Mangel Montalvo al haber sido, dignamente reelegido Presidente del I. Concejo para el nuevo período y con él la mayoría sensata de esa noble Corporación, han resuelto apartarse de la rutina, alejarse de esa especie de argolla que obligaba al derroche de fondos Municipales en obras de poca importancia y de exclusivo interés para tal o cual Concejero y preferir, ante todo, las que son indispensables para asegurar la salud y la vida de los habitantes de Quito.

Así debe ser, y el Sr. Presidente unido a esa ilustre mayoría, cumplen con su obligación al tomar resoluciones que únicamente se encaminan a la consecución del bien general de su localidad, pero estamos tan acostumbrados a los enojos y las fraudes que, hoy por hoy, merecen aplauso las autoridades que se resignan a cumplir con sus deberes apartándose de los abusos que pueden cometer a mansalva.

Desde cuando se fundó esta ciudad hasta hoy, siempre, las aguas lluvias han descendido en sendos torrentes de la colina oriental de Quito, arrastrando todas las podredumbres imaginables que se arrojan de los basureros que quedan al pie de Ichimbia; y de ahí que, después de una tempestad, todos los barrios que reciben esas aguas han quedado con sus calles intrancitables, anegadas en lo lodo e inundadas.

¿Cuándo pensó el Concejo en dar salida a esas aguas que frecuentemente traían gérmenes de muerte a San Blas, la Carnicería y la Tola?—Nunca.

Hoy el Ilustre Concejo, por iniciativa de su digno presidente, comenzará a trabajar un acueducto para recibir esas aguas y desalojarlas hacia el Norte en el Machángara.

Así será posible el aseó público de esos barrios y mejorará la salubridad en esas secciones de la población.

No es evidente que esta obra es superior a las que se han hecho para suavizar la gradiente de tal o cual calle?—Es claro y por ello aplaudimos al I. Concejo Cantonal.

Esta obra despierta la esperanza de que en breve se realizarán obras de parecida importancia; esperamos que el Sr. Dr. Montalvo proporcionará un poco de agua a los habitantes del Ejido, y que, con insignificantes expropiaciones ensanchará los callejones que a la izquierda de ese campo cruzan de Oriente a Occidente.

La ciudad tiende a extenderse por ese lado y es menester favorecer esa tendencia.

El estado cuasi endémico de varias epidemias en Quito obedece al excesivo aglomeramiento de familias en una sola casa: ya no alcanzamos al centro, es menester favorecer la necesidad de ensanchar la población hacia el Norte.

Muchas construcciones se harían, pero no se hacen, porque la Municipalidad no se interesa en formar calles en ese lugar y no proporciona un poco de agua a los habitantes del Norte de Quito.

Con estas dos necesidades atendidas, mejoraría la salubridad y el ornato público en la hermosa ciudad de los Schirris.

Sombreros de pelo última moda y muy finos llegaron a la sombrerera Alemana de Carlos Schroeder.

Cable

(ULTIMAS NOTICIAS)

SAN PETERSBURGO, 9.—El pequeñoit Zzarevich [que nació hace poco], ha salido hoy con el Czar y la Czarina á Reval, haciendo su primera presentación en la inspección que sus Majestades van á hacer en la escuadra que está lista para zarpar al Extremo Oriente.

Este viaje de los Czares con el heredero del trono ha retemplado el patriotismo y por todas partes se preparan manifestaciones de lealtad y adhesión á sus Majestades.

Pensamientos

La mujer es entre los venenos, el más activo: para sentir su influencia, no es preciso tomarlo, basta y sobra verlo.

* La mujer es un edén, lleno de celestes flores, armonías y delicias; pero enajado de víboras.

* La mujer es el principio de la ilusión y el final desengaño.

* Dios crió á la mujer para que fuera el equilibrio del universo; mas, ella se ha convertido en su desequilibrio.

* Los conquistadores se enseñorean de los pueblos con la espada; la mujer, de los corazones con sonrisas. Los tiranos oprimen entre sangre; la mujer tiraniza con caricias.

* La mujer es joya desprendida de la corona de Dios, por esto es que despide resplandores.

* Nunca se muestra Dios más infinito, que al hacer brotar los seres de la nada; nunca más sublime la mujer que cuando es madre.

* El hombre es el rey del Universo; la mujer su astro y su corona.

* Dios enfrenta al mar con sólo arena, y la mujer al hombre, con cabellos.

* El hombre conoce las leyes de la naturaleza; la mujer, los secretos del corazón.

* El poder del hombre esta en su fuerza; el de la mujer, en su debilidad.

* Si Dios es amor, no prohibe el amor; lo que condena es la mentira del amor.

* El corazón de la mujer es una lira de amor donde duermen las armonías del Paraíso; pulsada y oída como ríen los ángeles, mas tened en cuenta que allí está Dios.

* En todo tiempo se presenta al hombre la mujer, como la flor del Universo: cuando niño, ella está allí con las dulzuras de la maternidad, cuando joven, ella está allí con los encantos de la ilusión; cuando hombre, ahí está como el ángel del hogar; cuando viejo, ahí se encuentra en forma de preciadísimo recuerdos, y cuando muerto, tampoco falta, ella está allí, en forma de lágrimas, compresiva y oraciones. ¡Cuántas se le debe! Sólo los que no la comprenden la profanan.

* La mujer degenerada es un monstruo, poco se ha dicho todavía contra ella; es la mengua de la creación; mas, la mujer colocada á la altura de su dignidad, es el complemento de lo noble y hermoso; es la obra maestra de Dios.

* Cuando Dios crió al hombre se esmeró en pulir su inteligencia, y cuando crió á la mujer, en perfeccionar su corazón.

* El delirio de la naturaleza es el amor; todo el Universo es amor; donde falta el amor está la nada.

Jose Rafael León M.

Cuellos últimos estilos, lo mismo paños donde Carlos Schroeder. Sombrerera calle del correo.

LA MEMORIA

La memoria no es solamente la facultad de conservar impresiones y de reproducirlas á voluntad; es también un indicio de actitudes especiales.

Así encontramos músicos que tienen una memoria tan asombrosa, que no para otros cosas e históricas, que recuerdan perfectamente no sólo un número de fechas, y en cambio se olvidan de ponerse el sombrero, cuando salen á la calle. Mozart, por ejemplo, recordaba la música del "Miserere", después de oírlo dos veces; pero bajo otros aspectos, su memoria no tenía nada de notable.

Muchos grandes hombres, artistas y sabios, tienen ó han tenido memoria verdaderamente fenomenal.

César recordaba los nombres de millares de soldados.

Un notable botánico americano, mister Asa Gray, puede recordar de pronto los nombres de unas veinticinco mil plantas, y á Teodoro Gill, muy versado en ictiología, le sucedió lo mismo con los nombres de otros tantos peces.

En los pintores halláanse igualmente notables ejemplos: Horacio Vernet era capaz de hacer de memoria cualquier retrato.

Muchos pianistas tocan también de memoria, de "oído", como vulgarmente se dice. Se cita el caso de von Bulow, que sólo de oído tocó en una ocasión la "Quinta sinfonía", de Beethoven, sin equivocarse ni una sola vez.

La memoria de la humanidad en general para retener palabras es más grande de lo que parece. La generalidad de los niños posee á los dos años un vocabulario compuesto de unas 500 palabras, y sus padres retienen veinte mil ó más.

Como ejemplo de memoria verdaderamente prodigiosa, que excede á la más exagerada hiperbole, puede citarse el siguiente hecho ocurrido hace años en el parlamento inglés, y referido hace poco por Mr. Furniss, el famoso caricaturista del "Punch".

Gladstone y Disraeli estaban sosteniendo una discusión, y el segundo citó cierta frase que el primero había pronunciado en un discurso fuera del parlamento. Al oír la cita saltó Gladstone de su asiento y exclamó:

—[En mi vida he dicho semejante cosa.]

Disraeli guardó silencio, y con las manos á la espalda parecía esperar á que su contrario explicase su exclamación; todos los diputados lo creían así, pero Gladstone no dijo tampoco una palabra más. Así pasó un minuto, minuto y medio, y Disraeli no se movía.

El silencio de aquella esfinge produjo singular excitación en la cámara sobre todo al ver que pasaban dos minutos y Disraeli seguía inmóvil. ¿Estaría enfermo? ¿Cuál sería la causa de este silencio sin precedente en el parlamento?

Habían transcurrido dos minutos y medio; algunos diputados se aproximaron al jefe del partido opositor, pero éste levantó las manos como apartando su intervención, y todos volvieron á sus bancos, comprendiendo que se les prohibía hablar. Por último cuando se cumplieron tres minutos de silencio absoluto, á la vez empezó é imponente. Disraeli empezó á hablar de nuevo y dirigiéndose á todos los presentes, palabra por palabra fué repitiendo el discurso de Gladstone, á que había hecho alusión, recalcando la frase que dijo lugar al incidente.

Aquí los tres minutos de silencio bastaron á Disraeli para recordar íntegro un discurso que sólo había leído una vez.

¿Y qué es de la Francia?

La persona que denunció al Sr. Jefe de Pesquisas un robo hecho en la casa del Sr. Juan José Narváez, Carrera Venezuela, núm. 20, tendrá \$ 10 de gratificación. El robo consiste en dos espejos de medio cuerpo, dos pares de cortinas finas y otros efectos.

Quito, 12 de Octubre de 1904.

QUIROMANCIA

Una de las líneas más visibles é importantes de la mano es la *Línea de la Vida*. Esta comienza en la parte media del espacio comprendido entre el pulgar y el índice, rodea la eminencia téar, de donde nace el pulgar y termina en la línea del *Brazalete*.

Si es larga, marcada, igual y de color vivo, anuncia una existencia tranquila, sin achaques, y una vejez llena de vigor.

Si es corta, tortuosa, incolora, poco aparente, y si la cortan pequeñas líneas transversales, presagia una vida de corta duración, enfermedades é indisposiciones frecuentes y gran debilidad de carácter.

Si es estrecha; pero larga y vivamente colorada, es signo de cordura, de talento y de generosidad.

Si es pálida y ancha, pronostica brutalidad y á veces estupidez.

Profunda, desigual en su color y marcada de manchas rojas y lividas, denota vanidad, pretensiones ridículas, superchería, ruindad é espíritu de maledicencia.

Si, de un extremo á otro, el color de esta línea está salpicado de manchas lividas é rojo-oscuras, señala irascibilidad y arrebatos de un carácter violento.

Si, en su origen, entre el pulgar y el índice, se divide entre dos partes, representando una especie de horquilla, indica volubilidad é inconstancia en los gustos como en los afectos.

Si, en la mano de una mujer, la *línea de la Vida* ofrece una cruz, es signo de afección á los placeres y de pasiones vivas.

Separadas, hacia el centro, por dos pequeñas líneas transversales, fácilmente distinguibles, presagian muerte próxima.

Si se observan en ella pequeñas arrugas que, rodeándola, la asemejan á un tronco lleno de ramas, son venturosos presagio, tanto más, si se hallan en la parte más alta.

Si varios puntos interrumpen y cortan en cierto modo, la *línea de la Vida*, indican enfermedades graves; y siendo su color rojo, gran peligro del que con dificultades se librará la persona.

Si en la *línea de la Vida* se encuentra un punto rodeado de un círculo, el consultante será tuerto; si se encuentran dos, perderá ambos ojos. Esta línea á veces no llega al *Brazalete*; la vida es entonces corta. Cuando es extensa y va á perderse en el límite del dorso, la existencia es longueñaria, algunas veces centenaria.

París, Octubre 26 de 1892. Sres. Scott y Downe, Nueva York. Muy Sres. míos: No tengo inconveniente en declarar que su Emulación de Scott de aceite de hígado de bacalao me ha sido de gran utilidad. De gusto agradable y fácil digestión, ha sido perfectamente tolerada por todos los enfermos de mi clínica que no podían soportar el aceite de hígado de bacalao ordinario.

Reciban ustedes mi saludo, Doctor OULMONT, Médico del Hospital Tenón [Traducción del francés]

GUERRA RUSO-JAPONESA

ULTIMAS NOTICIAS POR EL CABLE

SAN PETERSBURGO 9.—Mañana hará su inspección técnica el almirante Burieloff, y si todo está expedido, la gran escuadra zarpa inmediatamente al Extremo Oriente.

Kouroupatkine al dirigirse esta mañana á sus tropas les dijo que ya había pasado el período de las retiradas, exigidas por su plan de campaña y que por consiguiente comenzaba ya el período del avance general sobre el enemigo. Al mismo tiempo que esta noticia se ha recibido un despacho de Harbin, comunicando que todo el ejército ruso se está movilizándose hacia adelante á buscar á los japoneses y dar la gran batalla que se espera.

El gran duque Vladimir ha ido á Berlín á consultarse con los médicos sobre su salud.

SHANGAI, 11.—Informan las autoridades chinas que unos extran-

jeros están comprando grandes cantidades de viveres en Tientsin sin que se sepa con qué objeto. Se supone que se van á abastecer al ejército ruso.

NAPOLES, 11.—Corriere de la Mattina publica una entrevista con Verblinsky inspector general de la "Revolucionaria Navigation Co." quien logró escapar de Port Arthur en un juncos que acaba de llegar aquí.

Repetidas veces confirmó que Port Arthur no caerá jamás pues todavía no han sido tocados los inmensos almacenes de provisiones acumuladas antes de la guerra y los juncos chinos se encargaron de abastecer la plaza para el consumo diario.

Dice Verblinsky que él escapó protegido del juncos por los accidentes de la costa de Port Arthur.

Cuando salió, había 23 mil soldados y 1.600 marineros en los fuertes.

LONDRES, 10.—Despacho de Tokio á la New Agency, dice que en la audiencia del Emperador el primer, el siguiente Mensaje á la Nación: "Desde el comienzo de las hostilidades nuestros ejércitos y nuestra armada han desplegado la más completa lealtad y recomendable valor."

Los oficiales y tropas han estado en un mismo pensamiento, y así el ejército ha cumplido nuestras instrucciones.

Hasta ahora nuestros soldados, han marchado sin vasiliación, dando siempre un paso adelante, pero con todo esto nuestros propósitos están todavía lejos de realizarse.

Confío, sin embargo, sinceramente, en que el espíritu nacional será capaz de realizar el objeto final de esta guerra.

SAN PETERSBURGO, 11.—Al pesar mismo que gravitaba sobre Rusia con motivo de los desastres en el Extremo Oriente ha reemplazado el más entusiasta optimismo desde que comenzó el avance de Kouroupatkine. Este general asegura que una vez iniciado el movimiento hacia adelante no se detendrá. El entusiasmo ha llegado al colmo, con las últimas nuevas, que dicen que los rusos marchan aseleradamente; que han cruzado el Rio Hunho y que los zapadores han reconstruido los fuertes sobre el río Schaseb que Mutchenko con sus valientes escosos, han avanzado hasta el Rio Fai donde se ha colocado avanzadas; que la caballería siberiana ha cruzado el Tatzé Hav; que los japoneses se han replegado precipitadamente y abandonado su intento de flanquear á los rusos por el Este; que este movimiento de reconcentración ha obligado á Kuroki á regresar por no ser cortado y quedarse en su poder unirse á los demás ejércitos y sin cumplir su plan de flaqueo por el Oriente.

Llegaron los afamados Cocos, higiénicos en varias formas y precios; se vende en la sombrerera de Carlos Schroeder.

El acta de la sesión anterior.

Se dió cuenta de un oficio de la Cámara de Diputados, comunicando haberse aprobado la siguiente moción: protestar contra la Cámara del Senado por haber negado los proyectos reformativos de la Constitución y á la ley de Matrimonio Civil.

(Receso)

Restablecida la sesión y puesta en discusión, el Sr. Cárdenas con apoyo de los Sres. Dillon y Carbo, dijo que se reconsideren las mociones aprobadas en la día de ayer.

El Sr. Vázquez, en su refutación por la reconsideración á las mociones de la Constitución y más no á la de Matrimonio Civil que requiere ciencia y mucho estudio. Cerrado el debate, fué aprobada la moción.

Se presentaron los Diputados Basarreo y Escudero á sostener la in-

terferencia de la sesión y puesta en discusión, el Sr. Cárdenas con apoyo de los Sres. Dillon y Carbo, dijo que se reconsideren las mociones aprobadas en la día de ayer.

El Sr. Vázquez, en su refutación por la reconsideración á las mociones de la Constitución y más no á la de Matrimonio Civil que requiere ciencia y mucho estudio. Cerrado el debate, fué aprobada la moción.

Se presentaron los Diputados Basarreo y Escudero á sostener la in-

terferencia de la sesión y puesta en discusión, el Sr. Cárdenas con apoyo de los Sres. Dillon y Carbo, dijo que se reconsideren las mociones aprobadas en la día de ayer.

El Sr. Vázquez, en su refutación por la reconsideración á las mociones de la Constitución y más no á la de Matrimonio Civil que requiere ciencia y mucho estudio. Cerrado el debate, fué aprobada la moción.

Se presentaron los Diputados Basarreo y Escudero á sostener la in-

istencia sobre el proyecto referente a la construcción del Lazareto de Quito y después de leerse los antecedentes, púsose en debate.

El Sr. Escudero, que las modificaciones introducidas por el Senado señalando sitio para la construcción del edificio, traería graves dificultades, y que era conveniente dejar a la elección de la Junta de Beneficencia. Cerrada la discusión fué aceptada la insistencia.

Púsose en conocimiento de la Cámara el oficio de la de Diputados que avisa que los mismos Diputados que sostuvieron la insistencia sobre el Ferrocarril al Oriente, sostendrán el que faculta al Ejecutivo para permitir sean entregados sin derechos de Aduana todos los materiales que solicita la Sociedad "El Porvenir" para construir su edificio.

Los Sres. Diputados Carrera y Villagómez se presentaron a sostener la insistencia sobre el art. 30.º originario del proyecto al Oriente. Después de un ligero debate cerró la discusión y fué negada la insistencia.

Los Sres. Dillon y Chaves pidieron la rectificación y la votación nominal, estando por la insistencia los Sres. Borja, Vázquez, Moncayo, Cárdenas, Arazú, Valdivieso, Ojeda, Chiriboga, Borrero, Cordero, Dillon, Chaves, Vázquez, Game, Arias, Martínez y Cobo, y en contra el Presidente, Carbo y Larrea Genaro.

(Resesa) Fué aceptada la insistencia sobre que se faculta al Ejecutivo pueda ordenar libros de derechos de Aduana los materiales para la construcción del edificio la Sociedad de El Porvenir. Se aceptaron las modificaciones hechas por la Cámara de Diputados al proyecto sobre que a los herederos de los fellicios en Angoteros y Solano se les señale renta vitalicia.

Se levantó la sesión.

CAMARA DE DIPUTADOS

Sesión del 12 de Octubre

PRESENCIA DEL H. PEÑALIERRETA

Concurrieron los HH. Iturralde, Cuesta, Sandoval, Pozo V., Loyola, Vélez, Costales, Ugarte, Pozo J. M., Benítez, Sanluis, Mora L., Chiriboga Monge C., Monge E., Montalvo, Crespo T., Andrade, Concha, Barrera, Fernández Madrid, Cueva, Alcarán, Burneo, Dardón, Escudero, Arias S., Callejas, Cabezas y el H. Diputado Secretario.

Se abrió la sesión con la lectura de las actas anteriores y fueron aprobadas sin modificación.

Se leyeron los siguientes proyectos en 3.ª discusión: 1.º el que exonera del pago de las multas que el Tribunal de Cuentas ha impuesto a varios Tesoreros y Colectores fiscales; 2.º el que ordena pagar a los cinco autores del Sr. J. Hurtado por los perjuicios que ha sufrido su caso, en Manabí, a causa de los revolucionarios; 3.º el que ordena pagar a los herederos del Sr. Velázquez Alarcón lo que éste prestó al Gobierno en efectivo, para atender asuntos de importancia; 4.º el que establece una condecoración llamada "Estrella" en honor y para conservar el recuerdo de Abdón Calderón; 5.º el que ordena pagar al Sr. Francisco Campos lo que se le adeuda por sueldos atrasados como profesor jubilado; 6.º el que pone nuevo impuesto al tabaco para destinar esos fondos a la construcción del Teatro de Guayaquil; y 7.º el que faculta al Ejecutivo para que compre cien ejemplares del "Album Ecuatoriano".

Se suspendió la sesión, para ir al Congreso Pleno.

Los efectos sorprendentes de la Lección Leitaria se manifiestan desde los primeros días en la asistencia de la casa y delas mismas un apasionado sostenido, mayor claridad en las ideas un entusiasmo, regularidad en las clases, una entera adhesión a las fuerzas, una entera inmediata de honores, fealdad y centralidad de la obra, en un momento de transición completa del estado general.

Se venden en todas las Farmacias y arcañales de la ciudad.

Deposito Botica "Del Comercio" de la calle de Latacunga, de Molina Bucheli y Co.

CRONICA

Prisa.—Ayer fué capturada por orden del Sr. Jefe de Pesquias, Juana Zambrano Valencia, por haberse raptado de poder de Josefina Jácome, a la menor María Elena Jácome, la misma que por la Valencia fué regalada en una casa.

Robo de plata.—A órdenes del Jefe de Pesquias se encuentra preso el indígena Juan Pío Guanán, para la averiguación del robo de \$1.80 hecho a Simón Cárpio.

Oficio.—Por un oficio ha puesto en conocimiento del Sr. Jefe de Pesquias el Teniente Político de San Antonio, que en ese lugar se encuentran tres burros, y que hasta ahora no los reclama ninguna persona.

Petición.—Los presos del Panóptico han elevado una solicitud conmovedora, bajo sus firmas, pidiendo se les oiga en su justo reclamo, lo que son víctimas dignas de lástima.

Extraviado.—En la oficina hay un niño de 5 años de edad, que andaba extraviado; fué conducido hasta que su familia averigüe por el oficio.

Bañquete.—Al ofrecido por Mr. Harman asistieron el Sr. Córdova, Miro Milicia, Interior, el Sr. Cónsul de la Gran Bretaña, Luis Felipe Carbo, Senador; el Sr. Luis A. Dillon, Senador, y distinguidas señoras.

Buen trabajo.—Se han expedido en la 1.ª Oficina del Sr. Donoso 506 boletines por varias infracciones.

Oficios dirigidos a varias autoridades, 17.

Demandas, id., 84.

Excarcelaciones, id., 8.

Excarcelaciones, id., 2.

Comiso.—Se ha comisoado un barril de leche por estar adulterada con agua.

Buena medida.—La Empresa de la "Eléctrica" se ha negado a firmar las boletas por falta de luz. El Sr. Comisario Donoso ha intimado a dicha Empresa con el máximo de la multa, en caso de desobediencia.

Activo.—Se ha llamado al servicio activo de las armas, al Sr. Teniente Coronel D. Ezequiel Terán Guerrero, como Jefe de la Sección de Infantería y Caballería del Ministerio de Guerra y Marina.

Robo.—Fué conducido a la reja Andrés Saavedra por hurto de especies del almacén del Sr. Antonio Estupiñán.

Descuido.—El niño Francisco Sánchez, fué conducido a la Policía por estar perdido del poder de sus padres.

Bando.—Ayer promulgóse por bando el Decreto Ejecutivo, convocando al Congreso Extraordinario por el término de ocho días; pues han quedado pendientes las leyes de Presupuesto, de Oriente y de Aduanas.

¡Que calamidad!

De plácemes.—Se ha posesionado del cargo de Secretario da la oficina de Registro Civil de Alangast el Sr. Vicente M. Guevara.

Solicitud.—Han elevado una solicitud de gratificación presos Timoleón Rebazala y Pedro L. Duarte.

Liquidación.—De créditos contra el Fisco han pedido los Sres. Juan J. Paz y Miño y Juan Amaya.

Beca.—Ha elevado una solicitud la Sra. Rosa Benítez, en la que pide se conceda una beca en la Escuela de Artes y Oficios al niño Nicolás Galarza.

Montepío.—Se ha concedido Letras de Montepío Milici a favor de la Sra. Angela Calvachi, viuda del Teniente Coronel Dn. Aparicio Burbano, con la pensión mensual de veintiocho sures, que es el 20 por ciento del sueldo de la clase del referido Jefe, debiendo pagar sus revistas en esta plaza.

Falta vital.—Partieron para Guayaquil los Sres. Dr. Romo Leroux y Aníbal Dondebese.

Les descomos buen viaje y pronto regreso.

Qué han hecho?—Se acabó el Congreso ordinario, y el Gobierno no ha dicho palabra acerca de la Aduana de fierro que, hace tiempo, ha debido entregar el Sr. Luis Adriano Dillon; seguramente será acortado, que se sometiere Extraordinario; y bien merecida, atenta su importancia y magnitud.

Reforma.—La única reforma buena conseguida ayer en la Ley de Cultos, es la de que so o los bienes raíces se sustantarán para arrendamientos ó enajenación; si hubiese pasado, como lo ha querido el Sr. Ministro Córdova, pronto hubieran tenido

los Mercedarios, Franciscanos y Conceptos que salir de sus claustros a mendigar abrigo en las calles. Premie Dios a los que consiguieron tan importante reforma.

Termino.—En la sesión de ayer, al tratarse en la Cámara de Diputados la Ley de Cultos, contestando el Sr. José María Barona al Dr. Cesáreo Carrera, dijo, al finalizar su discurso: "Aquí la mayoría no obedece sino a una consigna; y si el Mensaje Presidencial hubiese recordado lo contrario que ahora acerca de los asuntos religiosos, los mismos HH. que hoy truenan contra la Iglesia, estarían consagrando por segunda vez la República al Corazón de Jesús; y no sólo esto, las Provincias ya no serían Pichincha, Imbabura etc., sino de San Leonidas, de San Gonzalo y de los demás santos del Poder". Como viera que oponerse a la corriente era locura, lanzó su sombrero y no volvió a la Cámara. Ni el Sr. Ministro Córdova que se hallaba presente ni el H. Carrera contestaron palabra a tan solemnes aseveraciones.

Pasajeros.—Llegaron ayer: V. Vacca, Alfonso Colina, M. Ammendaris, V. Obiedo, E. Ribadeneira, A. Dávila, Mercedes, Alejandrino y Matilde Casullo.

Robo.—La oficina de Pesquias recaudó ayer un par de zarzillos de oro con cinco perlas cada uno que con otras especies le fueron robados, ahora tres años, más ó menos, a la señora Mercedes Gallo, de su cuarto situado en la carrera Carrera Moreno, casa de la Sra. Rosario v. de Escobar.

Juerga de Leiras.—Se mandó poner en conocimiento de las partes la vista fiscal en la causa criminal que sustancian para descubrir autores de la sustracción de carbón del Dr. Daniel Hidalgo.

Recuerdo.—De poder de un joven decete recaudó ya la oficina de Pesquias, dos relojes que algunos días fueron sustraídos, con otras especies, de la relojería del Sr. Carlos Villacis, situada en la carrera Chile. Dicho joven dice haberlos comprado a otro sujeto que también se encuentra preso.

Equipaje.—El Dr. Belisario A. Reyes, recién llegado de Cuenca, se ha quejado en la oficina de Pesquias que hasta la fecha no recibe un bulto de equipaje, que el 10 del presente le entregó en Colta al arriero Manuel Córdova de Huachi.

Mala.—La criatura de 5 años, María E. Jácome, que había sido raptada de poder de la abuela Josefina Jácome, por Juana Valencia Zambrano y que fué capturada por orden del Jefe de Pesquias, quien se la entregó a la abuela; el Comisario Saenz volvió a quitarla a la expresada abuela y se la entregó como en depósito a un caballero; pero el Sr. Intendente, atendiendo a la justicia, ordenó que la menor, fuese puesta en el poder de su abuela, quien tiene ese derecho.

Zarillos.—Al Sr. Amalís Calvachi, se le entregó ayer en la oficina de Pesquias un par de zarzillos de oro con diez perlas cada uno, que en el mes de Abril del presente año le fueron robados en Chirigüigüi y que el Jefe de Pesquias los recaudó de poder de Rosa Beltrán, que ya los había negociado en \$1.14 a otra señora.

Mala.—La señora Municipalidad, que parece se enredara en sus labores, no debe descuidar la refeción de muchas cosas que están en completo estado de ruina, ahí están: la cubierta de la carrera Diagonal. De desear es que el Sr. Comisario vaya a darse un paseito por ahí y por San Francisco, donde la sociedad abunda.

Huelga.—Las vendedoras de leche parece que se han comprometido a hacer lo que les dió su regada gana: vender la leche en la medida que quieren.

MINAS DE ORO

Para facil y cómoda división entre los herederos, estoy plenamente autorizado por la familia Zamundibe, para enagenar las extensas y magnificas haciendas de Tanlagua y Huatas situadas en la parroquia de San Antonio de Pomasqui. Tiene inagotables minas de cal, limas sanas y variados para importantes industrias y cultivos, a pequeña distancia de la Capital, muy buenos caminos y otras impendables ventajas generalmente conocidas.

TELMO R. VIVERE

Octubre 4—1 mes

Portentosa Transformación

Estas son dos fotografías del niño Francisco Maribona y Peraza, de la Habana, tomadas a la edad de 9 y 11 años respectivamente.



EDAD 9 AÑOS



EDAD 11 AÑOS

La transformación maravillosa de un ser endeble y raquítico en un adolescente fuerte, robusto y sano, como lo demuestra su atlética figura, fué obra realizada por la

EMULSION DE SCOTT LEGITIMA

Para los que duden de la autenticidad de esta famosa transformación, insertamos los testimonios de la Sra. Doña Catalina Peraza, madre del niño y del Dr. Don Roque Sánchez Quirós, cuyos documentos han sido referendados por el Sr. Notario Liedo. Don Francisco de Castro y Flaquer, según Acta Núm. 479, cuyo original extractamos.

HABANA, 15 de Marzo de 1903. Sres. SCOTT & BOWNE, Nueva York. Muy Señores míos: Es una prueba de agradecimiento remitir a Vds. las fotografías del niño Alfonso Maribona y Peraza, de cuya vida yo sé, cuando yo estaba de acuerdo que para impedirle padecer la lepra se le dio un baño de agua salada en el pecho lo que atacó de una enfermedad que años por día me había ver más avanzado en su vida, la ley y la febre lo habían agotado, un día me figura en un espejo, solo huesos y espíritu. En ese estado, el Dr. Roque Sánchez Quirós, después de haber agotado todos los otros recursos, me recomendó la Emulsión de Scott Legítima, habiéndola tomado por espacio de su año. El resultado tan prodigioso que nada puedo, puede verse por las dos fotografías que tengo hecho gusto en remitir a Vds., saliendo así como por las fotografías. CATALINA PERAZA, Vda. de MARIBONA.

Conforme a su original que con el número 479 queda en mi protocolo corriente. De todo lo cual y de lo demás contenido en este documento yo el notario doy fe.

En la ciudad de la Habana, a 26 de Agosto de 1903. TESTIGOS: (PEDRO MONTERO) (C. REQUENA)

COMPRACION GENERAL

En el almacén de Mateo Moscoso conocido el "Gran Baraitillo" con un nuevo surtido de mercaderías muy buenas, que últimamente ha recibido directamente de Europa, los que dará a precios más bajos que antes.

Como especialidades encontramos: lona café, propia para cubiertas de coches de viaje, morales y polainas de soldados, etc.

Además los siguientes licores: Wisky, Cocktails, mistelas varias clases y Crystallized ó Escarchado; todos éstos a precios de costo.

Setiembre 18.—15 v.

SE ARRIENDA

La hacienda de "Nayón", situada al frente de Cumbaya, del Sr. Páez, tiene agua propia, alfalfas, otros buenos cultivos, buena casa y 15 caballerías de terrenos. La quinta "Girón", situada en el Ejido de esta ciudad, tiene cuatro cuartos alfalfas amarradas, corrales, pesbreras y 13 cuartos de extension.

Para referencias, pueden ocurrir a esta Agencia.—Octubre 9. 15 v.

LORENZO R. DURINI ARQUITECTO Empresario—Constructor.

Provisoriamente tengo establecida la oficina en mi casa de habitación, plaza de la Alameda No. 90. Octubre, 22 de Diciembre de 1903.

Carlos Schneider avisa que han llegado los muy conocidos sombreros suaves Piel de Rusia.

LA CA DE

OSTA GASEOSA ALC HOL

De hoy en adelante mi clientela, de casas particulares, hará el cambio de sifones en el depósito que tengo establecido en la Carrera Venezuela No. 44 L. E., dejando la prenda de \$5 por cada sifón; los particulares pueden tenerlos en sus viviendas por el tiempo que tuvieren a bien, y dinero que será devuelto cuando el consumidor retirase el pedido consignando el frasco.

MEMO TAMBIEN:

Champagne quitéño a 40 cent. botella Jarabe sin rival a 80 cent. id. Licores Linos, diferentes clases a 1.80 id. Mallorca superior al que Guayaquil a 50 cent. Alcohol inodoro de 31 grados a 65 cent. id. Id. de 36 grados, especial para mistelas, a 1.20 la botella Alcohol absoluto, a 1.60 id. SALVADOR GOETSCHEL

DERROTA DE KOUPONKINE

Fernando Villa F. opte en conocimiento del público que ha establecido en esta ciudad un Centro de Negocios que tiene por objeto: dar y recibir dinero a mutuo con intereses módicos; la compra y venta de albasas finas, monedas extranjeras y otras mercaderías; y todo lo relativo a consignaciones y comisiones.

Para atender a las anteriores operaciones, se cuenta con una fuerte suma de dinero garantizada por el acreditado comerciante Sr. D. Francisco Ordóñez V., y se ofrece la más estricta honradez y actividad.

Quito, Carrera Omeled, frente a la casa del Sr. Andrade Vargas. Octubre 12.—2 m.

Sombreros felpardos para niños llegó un gran surtido donde Carlos Schneider.

Sucursal "La Italia"

SIN TEMOR A COMPETENCIA

TIENE SIEMPRE A DISPOSICION TODOS LOS PRODUCTOS DE LA GRAN FABRICA "LA ITALIA" DE GUAYAQUIL

POR MAYOR Y MENOR

Como galletas, fideos, chocolate, confites, sal refinada, bombones caramelos.

Un gran surtido de Licores extranjeros como Champagne de varias clases y precios. Coñac del más infimo al más fino. Oporto Jerez. Vino Málaga. Braghetto Barolo Tocay. Visky. Oldton Gin. Vermoth Torino. Bermouth Francés. Vinos Gravé. Blanco y Tinto. Vino Chianti.

CONSERVAS

Un surtido completo de conservas Francesas, Italianas, Españolas y Norte Americanas. Fruta cándida. Cigarros y cigarrillos por mayor y menor, de todas las marcas de Guayaquil, (ESPECIAL). La Emeralda. Trastos para cocina un gran surtido de puro aluminio. Anilinas por mayor y menor y una infinidad de artículos que sería largo enumerar. Acudid á la "Sucursal de la Italia" para convenceros.

LA
MODA ELEGANTE
ESCUELA Y TALLER DE
Sastrería

premiada con medallas de oro y plata en las exposiciones de Quito, Chicago, Guayaquil, Paris y Buffalo

En la Escuela se da clases del ramo á heras convencionales, por pensiones moderadas y á los pobres gratis. En el taller se trabaja toda clase de vestidos para hombres y niños. Especialidad en vestidos para señoras y niños, *estilo sastrer*.

Cumplimiento exacto en las obras que se le confian. Materiales finos y confección esmerada ofrece

Manuel Chiriboga Alvear.

Carrera de Guayaquil, [plaza del Teatro], casa N° 38.

"LA RAPIDA" OFICINA TIPOGRAFICA

OFREZCO á la Sociedad quiteña toda clase de trabajos tipográficos finos y ordinarios, todos perfectamente limpios y con exactitud. Para el objeto acabo de recibir de los Estados Unidos y Alemania una maquinaria completa: cuento, pues, con toda suerte de útiles como son:

Papel fino y ordinario, propio para circulars, invitaciones, etiquetas y convites mortuorios. Tarjetas para bautizo, felicitación, partes de matrimonio, menú, visita etc., etc. Monogramas para cartas y partes de matrimonio. Cuenta además la tipografía con gran cantidad de viñetas electrotipadas y fotogradas con imagenes y otros emblemas.

Sobre todo ofrezco. exactitud y reserva, porque cuento con honrados y hábiles operarios.

Qésar Viqueza P.

Quito.—Carrera de Venezuela.—Apartado de correo N° 212. Teléfono N° 119.

HOTEL "EL COMEDOR" GRAN RESTAURANT

SE ADMITEN ABONADOS
Es el más central y el que está más próximo á los Ministerios, oficina de Correos y casa presidencial.

Tiene cuartos muy elegantes y ascados, con todo el confort indispensable.

Hay prontitud y esmero en el servicio; y presenta especialidad en banquetes. Posee cuartos reservados para familias. Se preparan comidas á la española, criolla, francesa é italiana,

El establecimiento cuenta con empleados activos, con una buena cantina provista de los mejores licores.

¡Visitarlo y probar para juzgar! Las personas de buen tono lo escogen para alojarse. Carrera de Venezuela, N° 54, frente á "El Tiempo", teléfono N° 270.—Apartado N° 243.

El propietario,
VALENTIN CANALEJAS.

Vigorizador de la vida AFRODISIACO DEL DR. BRANDE Para hombres débiles y nerviosos

REMEDIO INFALIBEL para la Curación de Impotencia, Derrames seminales y de toda clase de desarreglos producidos por EXCESOS SEXUALES durante la juventud y la vejez.

Este específico curará aun cuando hayan fallado todos los demás remedios, y es el único medicamento que cura todos los casos de Debilidad de sistema nervioso, impotencia parcial y total, postración nervioso, consunción, espermatorrea ó derrames.—Cura la debilidad en el organismo, como falta de virilidad, y enfermedades de los órganos genitales.

Este específico es para uso interno. Obra como calmante y devuelve prontamente al enfermo la salud, cuerpo del espíritu, comunican fuerza y vigoriza las funciones orgánicas y entona especialmente el sistema nervioso disminuyendo gradualmente y cesante por último la excitación general que suele acompañar en estos casos. En muchos de ellos, los riñones que sueñen artes, afectados, vuelven á funcionar regularmente; los derrames, ya sean voluntarios ó prematuros, se contienen y se esfuerzan las partes genitales. Sobre estas y sobre el sistema nervioso obra constitucionalmente este específico. Es un remedio infalible en todos los casos.

Esta medicina se hallará de venta en todas partes del mundo por los primeros comerciantes de drogas y boticarios; sino los tienen de venta pídale á su boticario que la manden buscar. Dirijase las castas de consulta á la dirección que sigue y solamente el médico consultado la verá y la guardará estrictamente privadas.

BRANDE Y CIA. QUIMICOS
214—E—Street Nueva—York., E. U. A. Febrero 6.—11n año.



Capasulinas con envoltorio de gomas, se disuelven en el intestino. No causan el ESTÓMAGO. Ni ardor, ni mal olor.

CURA:
Las Enfermedades de las Vías urinarias

GONORREAS, FLUJOS, CISTITIS, URETRITIS CRÓNICAS, FOSFATURIA, etc.

Penetra por comodidad en las capas profundas DESTRUYENDO al GONOCOCCO.

PARIS, 12, Rue Vivienne, y todas las Farmacias.

GRAN NEGOCIO
Para el que quiera comprar un fundo á una hora y cuarto de la plaza de Sangolquí, sembrado de trigo, cuya cosecha hará el mes de Setiembre. Para pormenores entenderse con el Sr. Rodolfo Alencastro en la escribanía del Sr. Correa, ó en la agencia de, La Patria." Julio 31

SOMBRERERIA ALEMANA

de Carlos Schroeder

CALLE DEL CORREO, CASA DEL SEÑOR JORGE CORDOVEZ

Tiene constantemente el mayor surtido de sombreros cocos Y SUAVES, DE PAJA INGLESA Y MOCORA para hombres y niños, directamente importados de Europa y los Estados Unidos.

Sombreros de piel de Rusia.
Sombreros paja Sport club.
Sombreros de pelo primera calidad.
VENTAS POR MAYOR Y MENOR.

En la Tipografía "La Rápida"

se trabajan tarjetas de bautizo, tarjetas de visita, partes de matrimonio, timbrados y toda clase de obras consierentes al arte
CON BARRO Y PUNTUALIDAD

PAPEL DE IMPRENTA

se vende en la agencia de este Diario

EZEQUIEL RODRIGUEZ M. acaba de recibir un lindo surtido de mantas de mu- selina y burato frances bien baratas.